

Sitzung 2024-11-27

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div></div><div>Datum</div></div>	27.11.2024
<div><div></div><div>Zeit</div></div>	18:05 - 18:53
<div><div></div><div>Redeleitung</div></div>	Jan R.
<div><div></div><div>Big 25.11.24</div></div>	• 25.11.: Tassen für ETiT Weihnachtsfeier am 10.12. <- beantwortet • 25.11.: Werbung internationaler Wettbewerb in der Biologie
<div><div></div><div>Protokoll</div></div>	• 25.11.: Anfrage Glühweinbehälter ausleihen (am 06.12.) <- beantwortet • 27.11.: Hochtaunusschule Oberursel - Sucht Nachhilfe Bereich IT-Praktische Informatik x
<div><div></div><div>Anwesende</div></div>	TU Darmstadt Fachbereich IT Felix K., Jan, Carolin, Alex L., Utku, Claudius, Joachim, Sebastian Sp., Jonathan, Tristan, Magnus, Max, Yannic, Lara, Jim, Marco, Philipp, Lea
<div><div></div><div>Anwesende online:</div></div>	• Einsicht RL (Max, Joachim, Dorian)

- Konstruktives Gespräch, an einigen Stellen dieses Semester war Pech / Krankheit involviert
- Neue Plakate im C301, LZI und in den Gängen im Keller und so (Max, Alex L.)
 - "Persönlichkeiten der Informatik" von GI
- LuST Fragen für Studierendenbefragung (Max)
- Beamer wurde bestellt (Max)
- Bis heute Wichtelzettel in Box In D120 (Alex L.)
- Einladung zum FoP Gespräch -> Jonathan

Termine

- 28.11.: 11:00 Frauenvollversammlung
- 28.11.: 13:30 LuST (B002 + Zoom)
- 05.12.: Nikolausfeier D120 (+Fachbereichskolloquium)
 - Wir brauchen noch Helfer*innen! Falls ihr könnt, tragt euch doch gerne ins Pad ein
 - <https://www.d120.de/pubpad/nik24>
- 10.12.: et:it Weihnachtsfeier
- 12.12.: 13:30 FBR

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- Ofahrt Grundfinanziert
- Diskussion um die Finanzkmittel des ASta
- FSen wollen zentral organisiertes Awareness-Team

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

Aktuell: Diff: +1 / -1, gesamt: (19 offen, 12 geschlossen) -> www.d120.de/aufgaben

TOPs

Wahl der Sommerphasen-Leitung

- Auf die Mail haben 2 Leute geantwortet, wovon keine Person so zu 100% perfekt in Frage käme
- Deshalb melden sich Sebastian Sp. und Jan R. als Ophasenleitung

Beschluss		
Wir beschließen, dass Jan R. und Sebastian Sp. bis auf Weiteres die Sommerphase 2025 leiten und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Sonstiges

FS-Account für Marco (Joachim)

- Marco arbeitet im Feedback-Team und braucht dafür einen FS-Account

Beschluss		
Wir beschließen, dass für Marco L. ein FS-Account erstellt wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	0	2

Revision #2
Created 27 November 2024 17:57:48 by skriptwesen
Updated 27 November 2024 17:58:57 by fkeller